

SCHULTASCHENFEST

Am Mittwoch, den 12. Juni 2019, wurden die Schulanfänger/innen vom Kindergarten in die 1. Klasse zum sogenannten „Schultaschentag“ eingeladen. Nach dem Begrüßungslied durfte zunächst auf einem Laufsteg in der Aula die neue Schultasche präsentiert und von allen bewundert werden.

Frau Direktor Allerstorfer zeigte den Kindern eine fertig gepackte Schultasche, in die sich auch ein paar unpassende Dinge, wie beispielsweise eine Klopapierrolle, verirrt hatten. Die künftigen Erstklässler/innen mussten feststellen, welche Gegenstände in eine Schultasche gehören und welche nicht. Danach ging es auch schon an die Arbeit. Viele liebevoll geplante Stationen rund um das Thema Buchstaben warteten auf die Kinder.



Der Name wurde fleißig geschrieben und gestempelt, lustige Schwungübungen wurden mit Kreiden und kleinen Autos durchgeführt, es wurde gebastelt, mit Playmais konstruiert, Lernspiele wurden am Computer gespielt und sogar der erste Buchstabe, das „O“, wurde schon erlernt.

Bei all diesen Aufgaben wurden die Schulanfänger/innen von den tüchtigen Erst- und Zweitklässlern tatkräftig unterstützt. Auch ihre erste kleine Hausübung bekamen die Erstklässler des nächsten Schuljahres bereits und freuten sich sogar darüber. Nach einer köstlichen gesunden Jause konnten sich die Kinder im Turnsaal bei einer lustigen Turnstunde mit Luftballons noch so richtig austoben. Der gelungene Vormittag in der Schule war leider viel zu schnell vorbei, aber allzu lange dauert es ja nicht mehr bis es mit der Schulzeit so richtig losgeht.

Wir wünschen den Schulanfänger/innen schöne Sommerferien und freuen uns darauf, sie im Herbst bei uns willkommen zu heißen.

